

BOLETÍN DE PRENSA No. 097 ->>

Autoridades universitarias ofrecen total apoyo para consolidación del CUDeCo.

Con la finalidad de dar a conocer el objetivo, las actividades e impacto social de los trabajos que desarrollan alumnos y catedráticos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de Centro Universitario de Desarrollo Comunitario, CUDeCo en el municipio de El Llano, autoridades institucionales encabezadas por el rector Mario Andrade Cervantes realizaron una visita a las instalaciones del Centro.

El Rector, miembros de la Comisión Ejecutiva de la UAA, al igual que personal de la cabecera municipal de El Llano, constataron que los estudiantes de la carrera de Trabajo Social realizan una labor muy importante en esa comunidad ya que se encargan de diagnosticar necesidades y aplicar modelos de intervención para mejorar las condiciones de vida de los lugareños.

La Jefa del Departamento de Trabajo Social, maestra María Zapopan Tejeda Caldera señaló que el CUDeCo es una instancia universitaria para que alumnos de los distintos centros académicos de la UAA puedan hacer su servicio social y prácticas profesionales, atendiendo las áreas de economía, cultural, social y salud, entre otras a fin de aportar sus conocimientos en pro del desarrollo de las personas.

Recalcó que en CUDeCo con la ayuda de estudiantes y profesores se han impartido cursos de manejo del ganado, creación de huertos familiares, uso de la tecnología en el municipio, electrónica básica, cómputo para madre; además de orientar a los pobladores en problemáticas como el Bullying. También se ofrece asesoría jurídica, psicopedagógica y para incubar nuevos negocios entre otros beneficios más.

Por su parte el Rector externó que es un gran logro haber obtenido, en comodato por 99 años, las instalaciones del Centro universitario de Desarrollo Comunitario, gracias a la voluntad del gobierno municipal de El Llano y la tenacidad del cuerpo académico y alumnos de la carrera de Trabajo Social de la UAA.

Ofreció su apoyo total a los requerimientos de equipos, materiales y personal que ayude a que el CUDeCo sea una instancia de vinculación efectiva de la UAA con la población.

Ratificó que la institución tiene una formación humanista y es en acciones como las que emprenden los prestadores del servicio social y prácticas profesionales, la manera de retribuir a la sociedad la confianza que se le ha otorgado a la Universidad Autónoma de Aguascalientes para formar profesionistas que trasformen su estado.

A nombre del Presidente Municipal de El Llano, el Secretario del Ayuntamiento José Luis Martínez Rodríguez, agradeció a la UAA su invaluable aportación que ofrecen los jóvenes en el CUDeCo, indicando que desde hace año y medio, la comunidad se ha beneficiado con sus servicios.

